
El aeródromo de Garray se convierte en un referente
nacional y comienza a ser visitado por pilotos extranjeros

Hay una lista de espera de 275 personas para saltar en paracaídas.
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Un día en el aeródromo de Garray
.
 
El aeródromo de Garray por fin parece haber levantado el vuelo y es que las instalaciones se han
convertido "en un referente" para los amantes de las aeronaves, que en las últimas semanas las han
visitado en diferentes ocasiones. Tal y como explicó a HERALDO el gerente de las mismas, Santiago Martí,
"cada vez va yendo más gente". "El nivel de actividad va mejorando poco a poco y en las últimas
semanas ha habido bastantes visitas", aseguró. Por ello, Martí señaló sentirse "contento y satisfecho" con el
funcionamiento actual de esta infraestructura. "Consideramos que este es el nivel que hay que mantener,que 
siempre sea así", indicó, y añadió que "según va pasando el tiempo la actividad se va moviendo más ymás y 
eso hace que se esté convirtiendo en un referente de manera natural".
.
"Lo que está ocurriendo en el aeródromo es lo que pasa en cualquier establecimiento. Imagina que pasas
por delante de un bar o un restaurante y no hay nadie, pues es difícil que entres. Pero si, por el contrario,
ves que hay gente y buen ambiente seguramente te quedes en él", explicó. 



Martí aseguró que "lo que está ocurriendo es lo que tenía que llevar años pasando", en alusión a que
las instalaciones garreñas han estado años sin tener un nivel de actividad adecuado. "Ahora nos toca
despegar. Estamos llegando a que el aeródromo tenga un funcionamiento autónomo", señaló.
Lista de espera para los saltos

Sin duda, una de las actividades programadas por los gestores de las instalaciones que más demanda está
teniendo es la de los saltos en paracaídas. Durante este puente se han llevado a cabo cerca de 70 saltos
y hay casi 300 personas en la lista de espera para contemplar las inmediaciones del aeródromo desde
las alturas mientras descienden junto a un monitor y colgado de un paracaídas. "Tuvimos un problema con
el avión con el que hacíamos estos vuelos y no pudieron realizarse durante algún fin de semana, por lo que
ahora mismo tenemos una lista de espera de unos 275 saltos", indicó Martí. "Está funcionando muy bien",
aseguró.

Los gestores del aeródromo ya están organizando las actividades que se desarrollarán en las instalaciones
durante el otoño. La primera tendrá lugar del 21 al 23 de octubre y será "una concentración de aviones
clásicos". "Estamos empezando a moverlo, así que aún no sabemos cuántas aeronaves vendrán, pero
tenemos mucho interés en que venga aviones del extranjero", matizó.

Y es que uno de los objetivos que se marca Martí es "dar a conocer el aeródromo de Garray en otros
países". "Estamos acudiendo a ferias para explicar las instalaciones con las que contamos y todos los
servicios que ofrecen", señaló.

Fruto de ese trabajo, durante el mes de julio un total de 12 aeronaves de un club francés estuvieron
realizando vuelos sin motor con el aeródromo de Garray como base. "Todos los días prácticamente se
estuvieron efectuando los vuelos sin motor y a través de un sistema que hay en internet hemos conocido
que han llegado a hacer 1.200 kilómetros; es decir, desde Soria han llegado a Portugal y han vuelto en el
mismo día", explicó.

Por ello el gerente indicó que quieren potenciar este tipo de vuelos. "La zona ofrece muchas
posibilidades para este tipo de actividad", afirmó.

Además, el gerente avanzó que en 2017 intentarán que el Campeonato de España de Vuelo sin motor
se celebre en las instalaciones garreñas.


